



## PULSOPOLÍTICO



### IGNORAN MORENISTAS ELECCIÓN EN EU

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

**T**an apurados andan dirigentes y legisladores federales y estatales de Morena y quienes los apoyan en consolidar su "supremacía constitucional" que parecen ignorar, o ni les preocupa, la recrudescida y generalizada violencia a lo largo y ancho del territorio nacional, como tampoco la amenaza que representa para México el resultado de la elección presidencial del martes próximo en Estados Unidos.

Más allá de dudas, especulaciones u optimistas esperanzas, gane quien gane entre la demócrata Kamala Harris y el republicano Donald Trump, es preocupante lo que le espera al país al inicio del nuevo Gobierno guinda en dos temas fundamentales como el económico, por el Tratado de Libre Comercio entre México, Estados Unidos y Canadá, que ambos han cuestionado públicamente y está pendiente de ser renegociado, y el problema migratorio, que se ha agravado por las varias caravanas de miles de familias de distintos países, que a través del nuestro, intentarán cruzar la frontera norte.

#### DE ESTO Y DE AQUELLO...

**En pleno avance de elección** de jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial, e integración de Comités de los Tres Poderes que evaluarán a los aspirantes a esos cargos; de la renuncia masiva, ayer, de centenares de ellos y de ocho de los 11 ministros a participar en ella, y con otro conflicto entre seis de 11 Consejeros Electorales, la Presidenta Claudia Sheinbaum pidió a éstos revisar sus cálculos de lo que costará ese proceso. **Recordó que hace unos meses**, ellos estimaron que éste requeriría unos 7 mil millones de pesos, cifra que se incrementó a 13 mil 500, casi un 93 por ciento, por lo que les hizo un llamado respetuoso a que hagan esa revisión y agregó que el año próximo no está contemplado ningún otro proceso electoral, por lo que tampoco se entregarán prerrogativas a los partidos políticos con ese fin.

**Los Magistrados de Circuito** Juan José Olvera López y Juan Carlos Ramírez, rechazaron en la conferencia de prensa mañanera del Poder Judicial de la Federación, que exista evidencia alguna de corrupción generalizada en éste, ya que la propia Auditoría Superior de la Federación así lo ha reconocido en el ejercicio de recursos en 2023.

**Dicen que "lo que se siembra, se cosecha"**, y el magistrado del Tribunal Electoral, Felipe de la Mata, que propuso y avaló la ilegal supermayoría de Morena en la Cámara de Diputados, lo comprobó ayer al ser acusado de "traidor a la democracia" por la jueza Karina Ibarra, en la presentación de su libro *Las Heridas*, en la Facultad de Derecho de la UNAM, secundada por decenas de asistentes a ese acto.

[fcardenas@pulsopolitico.com.mx](mailto:fcardenas@pulsopolitico.com.mx)

@MXPulsoPolitico